



| ¿SERÁ? |

A callar a la oposición

Los morenistas juran que van a respetar la ley y los acuerdos políticos en la Cámara de Diputados. A pocos días de la elección de la mesa directiva, ya mandaron a decir que sí va el PAN. Algunas fuentes apuntan a que será Kenia López Rabadán quien lleve la batuta de la presidencia; sin embargo, existen algunas posturas dentro de Morena para no soltar la presidencia de la Mesa Directiva de San Lázaro... Hay quienes se preguntan si se trata de una medida para *apaciguar* las aguas y que los albiazules agachen un poco la cabeza. ¿Será?

Una mancha mas al tigre

En Guerrero, parece que la disputa entre la gobernadora Evelyn Salgado y la alcaldesa de Acapulco, Abelina López, sigue y seguirá; pues en los eventos oficiales del fin de semana, que incluyeron una visita de la presidenta Claudia Sheinbaum al puerto, no hubo contacto alguno. Es más, a la presidenta municipal se le dejó lo más lejos posible del cuadro principal en el que estaban las mandatarias estatal y federal... Dicen que es una estrategia para evitar que, cuando eventualmente avancen las investigaciones por un presunto desvío millonario del erario acapulqueño, la mancha alcance a otros ámbitos de la Cuarta Transformación. ¿Será?

Tradición familiar

Este domingo, ante el pueblo de Amuzgo -característico por la producción de huipiles-, la presidenta Claudia Sheinbaum mostró una fotografía de ella en su niñez, donde vestía la prenda tradicional hecha por artesanas de esa zona de Guerrero y destacó que desde hace 55 años iba a ese lugar con su mamá y sus hermanos para comprarlos... Bello recuerdo, sin duda. ¿Será?

Reunión del PAN

Las tres gobernadoras que tiene en funciones Acción Nacional se reunieron a finales de la semana pasada con el dirigente nacional de su partido, Jorge Romero, para tratar temas diversos; incluso, dicen, se abordó lo relacionado con el futuro de ese instituto político y el rumbo que tomarán de cara a los próximos comicios... Nos aseguran, ya desde ahora, que de esa lista en la que aparecen Teresa Jiménez, de Aguascalientes; Maru Campos, de Chihuahua, y Libia Dennise García, de Guanajuato, podría salir el perfil con el que buscarán disputarle a Morena la presidencia en el 2030. ¿Será?

Ni con regalos

El exgobernador de Guerrero, Ángel Aguirre, intentó hacerse presente en un evento de la presidenta Claudia Sheinbaum en la entidad. A través de una mujer, el exmandatario estatal le envió un regalo a la titular del Ejecutivo, pero cuando le dijeron quién se lo mandaba lo rechazó. "No recibo regalos de ellos", señaló Sheinbaum. Algunos dicen que el pasado no se borra con presentes... ¿Será?

¿Abandono?

Que un grupo de juzgadores electos, principalmente locales, ya se están arrepintiendo, pues se dedicaban al litigio privado y decidieron probar suerte en la pasada elección, pero al ver de cuánto será su salario y que no pueden trabajar de nada más, ya están pensando en dejar colgados a sus electores... Mejor se hubieran informado antes de lanzarse al ruedo. ¿Será?